

高嶺小学校 PTA 新聞

高嶺小学校PTA新聞

■発行／高嶺小学校
■連絡先／糸満市大里
098-994-

2016年
(平成28年)
学年

報委員會

編集／広報委員会
■印刷／(株)リマープロ

(平成28年7月現在)

糸満市立高嶺小学校
祝創立130周年

もPTA会長をさせて頂きます
杉本龍です。昨年の一年間は、1
分かれないと云うことで、何が何だか
来られない1年間でした。
その昨年の反省をバネにし、
今年こそは実行しよう!と奮闘
中です。毎年多くの保護者や先輩方、ボランティアの方々に支えられ、私たちの子どもが守られ、支援頂き、
学校生活が成り立っています。
特に今年度は「創立130周年
事業祝賀会」が11月に行われ
ます。

PTA会長
杉本龍

PTA会長あいさ

元、同 年事業達成へと、活動して
携わって頂いた先生方の協力の
会長や区長さん、本校の教育に
代会長さんを始め、地域自治会の歴
史。それに向けて今までの歴

۹

6月1日にはじめ追放朝会が体育館で行われました。1年生から6年生まで、各クラスから出されたスローガンを発表し、いじめ追放を誓いました。最後に高嶺小学校全体会のスローガン「3・2の豊かな心で目させ、キラキラスマイル」を児童会役員が発表しました。いじめのない高嶺小学校を目指しました。

いじめ追放朝会

生徒のみなさん、おじやん、そして先生方、大変お疲れ様でした。私はもちろん、次回も印象的でした。普段の授業参観では見られていないのがとてつもなく高学年のお兄さん、お姉さんが進んでました。私たちの姿を見られ、真夏の到来をあらため感じました。

第1章

A group of approximately ten students, mostly boys, are standing in two rows against a wall. They are dressed in casual clothing like t-shirts and hoodies. The room has yellow walls and a wooden floor.

6月28日(日) 糸満中学校体育館において糸満市PTA連合会主催の「親睦スポーツ大会」が開催され、高嶺小学校チームは、嶺井校長先生をはじめ、先生方や保護者の方を含め20名参加しました。予選では4チームのリーグ戦で行われ、試合では、ジヤンブアタックやレシーブなど体を張った思い切ったプレーが飛び出し大いに盛り上がりました。しかし結果は健闘むなしく予選リーグ敗退となりました。

アスボーラ大会

募金箱

くまもと募金

今年も南山会學習支援ボランティアの先生方が、高嶺小学校の子ども達のために協力して頂いています。放課後の桃原塾やいまーる塾、算数の時間の支援、教育環境等、本当にありがとうございました。また、南山会の方々の支援もござります。ぜひひ学校に来る機会に出でない子ども達の姿を近くで見守つてください。

4月14日に発生した熊本県熊本地方を震源とする地震により、非常に大きな被害が出ており多くの方々が今もなお厳しい避難生活を余儀なくされています。日本PTA全国協議会より、募金協力の依頼があり、本校も5月10日(火)の授業参観日に合わせ、募金箱を設置いたしました。

A portrait of Ichiro Momoyama, the president of the Japan Society of Plastic Surgeons. He is a middle-aged man with grey hair, wearing glasses and a blue t-shirt. The t-shirt has white text that reads "会長 桃原 靖先生" (President Ichiro Momoyama) and smaller text below it. He is standing in what appears to be a hallway or office with bookshelves in the background.

平成28年度二学期が間もなく終わり、子ども達の薬を飲みにしめている夏休みがやつてきました。終四月に元気すべくスタートした高崎小学校児童306名は、それから運動、学校行事等を通して、わざかでれの学年での学習問題や当番活動三ヶ月ではありますましたが情報豊かな教職員28名、児童の成長に関するこども心より喜んでいます。

校長
嶺井均

校長あいさつ

■発行／高嶺小学校
■連絡先／糸満市大里190
■編集／広報委員会
■印刷／(株)リマープロ
098-994-2310

